

# Reconocimiento a la trayectoria profesional de Juan Julián García Gómez

El presidente del Colegio de Veterinarios de Toledo hizo entrega, durante la celebración de la festividad de San Francisco de Asís, a Juan Julián García Gómez, del nombramiento otorgado por la Junta, como Colegiado de Honor por su impecable trayectoria profesional.

García Gómez es vicepresidente del Colegio de Veterinarios de Toledo y pertenece desde 1991 al Cuerpo Superior de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha (en la escala de Sanitarios Locales), en el que ha ocupado diferentes responsabilidades en los ámbitos de Salud Pública y coordinación de servicios veterinarios.



Es doctor en Veterinaria por la Universidad Complutense y diplomado en Sanidad. Además, tiene un máster en administración sanitaria por la Escuela Nacional de Sanidad y en Epidemiología por la Universidad Complutense.

Su trayectoria profesional siempre ha estado muy vinculada al Ministerio de Sanidad, primero como vocal asesor de la Agencia Española de Consumo y Seguridad Alimentaria (AECOSAN), entre 2012 y 2018, y posteriormente, como director de gabinete de la Presidencia de la citada Agencia, desde 2008 a 2012. Asimismo, ha representado a España en el Foro Iberoamericano de Agencias de Protección al Consumidor y en el Grupo de Comunicación de la Autoridad Europea de Seguridad Alimentaria.

Este año 2021 ha sido nombrado subdirector general de Cohesión y Alta Inspección del Sistema Nacional de Salud Ministerio de Sanidad, donde ya ejercía como consejero técnico, y tiene entre sus cometidos la coordinación de las actividades de la Comisión de Formación Continuada y el ejercicio de funciones de secretaría de la Comisión de Recursos Humanos del Sistema Nacional de Salud.